

FIFA Insiste; Debe Jugarse en Argentina

ZURICH, Suiza.— Un vocero de la Federación Internacional de Fútbol Asociación dijo hoy que no hay planes para cambiar la sede del Campeonato Mundial 1978 que debe jugarse en la Argentina. Hizo la declaración comentando la ola de rumores que circulan en Europa de que problemas políticos impedirán a Argentina organizar normalmente el torneo. "Dos países —Bélgica y Holanda— han informado ya a la FIFA que están dispuestos a recibir el campeonato de 1978 si Argentina no puede hacerlo", dijo René Courte.

"Aún no se han tomado decisiones. Argentina, escogida

en 1976, sigue siendo la sede oficial", agregó. (AP)

CARACAS.— La Federación Venezolana de Fútbol acordó apoyar el ingreso de China a la FIFA, se anunció hoy aquí. Se indicó que dicho apoyo está condicionado a la permanencia de Taiwán en el organismo. (AFP)

MADRID.— Un total de 135 extranjeros militan entre las filas de los 118 equipos españoles en la primera, segunda y tercera división. Argentina, con 56 jugadores está a la cabeza, seguida de Paraguay con 25, luego Uruguay con 12.5 chilenos y muchos otros jugadores latinos y europeos también hay un jugador de Gambia y otro de Malí. (EFE)

Argentina Podría
Declinar la
Organización de
la Copa de Fútbol

ULTIMAS NOTICIAS

Afirma un Diario Bonaerense

Argentina Declinaría

Realizar el Mundial

BUENOS AIRES, 12 de septiembre (EFE)— Argentina declinaría convertirse en el país organizador del campeonato mundial de fútbol de 1978, según informa hoy el diario "El Cronista Comercial", citando a fuentes responsables.

La noticia no ha dejado de causar asombro en todos los sectores, ya que desde hace bastante tiempo se venía asegurando que dicho acontecimiento deportivo se realizaría con toda seguridad en el país, pese a otras informaciones en contra difundidas en Europa.

Señala el matutino en cuestión que "la tendencia en la cúpula del gobierno tendería a que la Argentina declinara convertirse en el país organizador" de ese importante campeonato.

La explicación de que se hace eco fundamenta la drástica decisión —en caso de adoptarse— en razones de índole económica, especialmente.

En los próximos días —quizás la semana que viene— las autoridades argentinas adoptarán una decisión al respecto, según el diario.